

Bernard SANCHIS



Saison de course 1996

Après une saison 1995 catastrophique, je décidais de repartir à zéro. Pour cela, il me fallait préparer mon auto, du moins le moteur. Avec l'ancien moteur, je perdais une seconde au kilomètre en course de côte. En slalom, les écarts étaient minimes, le pilote faisait la différence!

J'ai donc apporté ma voiture chez B.M.C. qui a trouvé pas mal de bricoles (vilebrequin scié, arbre à cames mal calé, culasse à la cote maximale.).

Après un petit rodage, les courses arrivèrent en même temps que

les podiums.

Huit victoires, ce qui me vaut d'être:

–Deuxième de la Coupe Suisse des Slaloms

–Vainqueur du Trophée Peugeot 1996

–Vainqueur au Championnat Romand

–Vainqueur au Championnat Genevois

A signaler encore que cette saison, à chaque manifestation, que ce soit en circuit, côte ou slalom, j'ai terminé systématiquement dans les

trois premières Peugeots!

En slalom, je n'ai laissé que très peu de chances à mes adversaires.

En côte, la bagarre à coups de centièmes avec les ténors fut un vrai régal. Les plus beaux souvenirs de cette super saison sont mes podiums à Dijon et Magny-Cours, car la course fut une succession de leaders à chaque tour. Sans oublier la mémorable course de côte dans le Valais (Massongex) où mon ami Francis Blondel était une nouvelle fois intouchable.

Enfin, tous ces résultats, toute cette

saison je la dédie à notre regretté ami Edmond Jotterand, qui nous manque à tous énormément.

Je tiens aussi à remercier mes annonceurs pour leur fidélité et leurs dons:

–KUBICEK GARAGE

–WINTERTHUR ASSURANCE Balbo P.

–B.M.C. Biotau A.

–GENECAND TRAITEUR

–PHOTOSPORT GOLAY.

Je souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à tous et à l'année prochaine...

